

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
128冊(106人)10/10現在

(自分に自信と夢を~いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

大津建設業組合のみなさんのご厚意により、国道から正門につながる通路の樹木剪定を、ボランティア活動として行っていただきました。毎日子どもたちが通る通路ですが、なかなか学校だけではできない部分も、あっという間に綺麗にさせていただいています。感謝申し上げます。



すっきりと (2024/10/8 撮影)

今日で前期の教育活動を終え、秋休みに入ります。年度途中の一区切り、安心・安全な毎日を過ごしてくれることを願っています。

「一步前進を目指して」 ~前期終業式~

今日は前期の終業式です。2年生、4年生の各学級の代表が、前期を振り返って作文を発表してくれました。2年生は「くらし」と「まなび」の中で、自分が成長したと感じていること、4年生は高学年に向けた自分自身の思いも話してくれました。「自分の【よさ】を自覚し、ことばにできることは、これからの時代を生きていく君たちにはとても必要なこと」とお返しをしたところです。その上で私からは、子どもたち、先生たちに次の話をしました。

- 1 始業式で話したことの振り返り
 - 学校教育目標の「意味」を共有して「行動」していくこと。
 - 学校で学ぶことの意義。相手の気持ちを受け止め、自分の考えを伝え、わかり合おうとすること。これが学校でなかまとともに学ぶ意義。
 - 全ての根底は「命」。大津小学校は「命」を大事にする学校です。
- 2 前期の活動から
 - この体育館に、様々な方をお迎えしたこと。(台湾の福山小学校、赤崎選手ほか)
 - 後期は研究発表会(1月31日)が予定されていて、全てのクラスが学びの姿を公開すること。一つの目安・節目として、日々の学びを積み重ねてほしいこと。

お世話になりました

こすもす2学級担任の與田優先生が本日をもって退職されました。

4年生と6年生の担任として指導にあたっていただいていたのですが、今後はご家庭で子育てに専念されることとなります。なお、後任の担任は、本校の須上理恵先生が既に引継を兼ねて学級に入っています。また、須上先生の担当業務は、秋休み明けから着任される福永昌彦先生が新たに担当されることとなります。



與田先生に感謝 (2024/10/11 撮影)

※熊本日日新聞「たから箱」に本校児童の詩が掲載中です。機会がある時にご覧ください。